



こ だ ま



学校教育目標 「自ら学ぶ意欲をもち、心豊かなたくましい^{あすま}東っ子」の育成
年間目標 「進んであいさつをしよう」 10月の生活目標 「明るい声をひびかせよう」

〔東町小ホームページ〕 <https://www.city.ageo.lg.jp/site/azumacho-elementaryschool/>

または、「上尾市教育委員会」ホームページ → 「市立幼稚園・小中学校」 → 「東町小学校」をクリック。

安心・安全でおいしい給食に感謝

校長 黒木 康文

残暑真っ只中の9月12日、給食調理室で給食ができあがるまでの様子を見学いたしました。本校は、6人の調理員さんが、児童・教職員の給食800食以上を毎日作ってくれています。大変な作業であることは誰でも想像できますが、実際に作業を目の当たりにすると、感謝の念は一層募りました。この日の献立は、「焼きちゃんぽん、ごぼうサラダ、牛乳、冷凍みかん、パン」でした。

朝8時30分、野菜の下処理から作業が始まり、続いて野菜のカットです。800食以上の野菜は山のような量で、切っても切ってもなかなかなくなりません。大量の二ろは、水を張ったシンクの中で傷みや異物は無いか1本1本丁寧に確認します。そして、いよいよ調理開始。巨大な回転釜4台を使って豪快に調理が始まりました。1つの釜ではごぼうサラダを、3つの釜では焼きちゃんぽんの調理です。釜いっぱいに入った具材を火にかけてかき回す作業はかなりの重労働です。味付けは何人もの人が何度も味を見ながら微妙に調節していきます。また、具材にしっかりと火が通っていることを確認するために釜の中で検温し、わずかでも規定値に満たない場合は、再度火にかけます。さらに、調理と並行して別室では、食器、牛乳、パン、冷凍ミカンをクラスごとの数量に分ける作業も行います。そして、ちょうど12時過ぎ、できあがったそれぞれの給食を配缶し、クラスごとの25台のワゴンに納め、次々に調理室を出発していきました。一方で、使用したたくさんの食器の洗浄作業が忙しく始まっていました。今回ほんの数時間の見学ではありましたが、調理員さんが安心・安全でおいしい給食を届けるために日々奮闘・努力されていることを知る良い機会となりました。見学を終え、給食の時間に教室を回ると子供たちがおいしそうに頬張っている姿が見られ、とても嬉しい気持ちになりました。調理員さんもきっと同じ気持ちだろうと思います。

現在は、飽食の時代で食品廃棄も大きな問題となっています。そのような時代を生きていく子供たちには、様々な機会を通じて、感謝しながら残さずに食べ物をいただくことを家庭と学校でしっかりと教えていきたい、そんな思いをもった今回の給食室見学でした。



愛情と力をこめて



徹底した温度管理



感謝していただきます

行事等を急遽変更する場合がございます。ご承知おきください。

10月 October 行事等予定

日	曜日	主な行事等
1	火	前期通知表配付 スクールカウンセラー来校日
2	水	APT(お話集会10月) 委員会(10月分) 全国一斉盲導犬教室オンライン4年生
3	木	
4	金	ぐんぐんタイム
5	土	
6	日	PTA資源回収日 体育館・校庭環境整備(学校施設開放委員会)
7	月	
8	火	さわやか相談室開設14時から16時
9	水	APT(6年生を励ます会) クラブ活動
10	木	
11	金	2年町探検
12	土	
13	日	
14	月	スポーツの日
15	火	
16	水	上尾市陸上競技大会(6年生) 2~5年5時間授業
17	木	運動会全体練習
18	金	上尾市陸上競技大会予備日
19	土	あおぞら保育園運動会 校庭・体育館使用
20	日	
21	月	なかよし交流会(なかよし学級)市民体育館
22	火	運動会全体練習
23	水	APT(運動会全体練習) 2~6年5時間授業
24	木	
25	金	全学年4時間授業 運動会前日準備
26	土	運動会
27	日	
28	月	振替休業日(26日分)
29	火	運動会予備日 スクールカウンセラー来校日 全学年4時間授業(給食後下校)
30	水	APT(お話集会11月) 委員会(11月分)
31	木	

非行防止教室



8月28日に、埼玉県警非行防止指導班「あおぞら」の方を講師に招き、1~3年生は、知らない人からの被害を防止する学習を、4~6年生は、インターネット関連の被害を防止する学習を行いました。

6年生 修学旅行



8月29・30日に、修学旅行で日光を訪れました。心配された台風の影響を受けることもなく、日光東照宮や華厳の滝などを見学しました。また一つ、小学校生活の良い思い出を作ることができました。

避難訓練



9月24日に、上尾市東消防署員の方々を講師に招き、地震・火災を想定した避難訓練を行いました。校庭への避難後に、6年生の代表児童が消火訓練を行い、消火器を使用する際のポイントを教えていただきました。

3年生 社会科見学



9月25日に、上尾市内の工場と埼玉県立歴史と民俗の博物館に行きました。高所作業車に乗ったり、火起こし体験をしたりして、学校で学習した社会科の内容を深めることができました。